



泉地域のふれあい祭り

10月20日(土)、泉公民館で泉地域ふれあい祭りが開催されました。地元野菜の販売や日用品などのバザーが行われたほか、つくたての餅や焼きそばなども販売されました。開会式では、泉小学6年生によるよさこいソーランが披露されました。また泉中学生が企画・運営したゲームを中学生のお兄さん、お姉さんと一緒に子ども達が楽しんでいました。秋晴れのもと、子どもからお年よりまで多くの人で賑わっていました。

つつじの郷やいた ともなまつり

11月3日(祝)、文化会館周辺で「つつじの郷やいた ともなまつり」が開催され、多くの人で賑わいました。今年のテーマは「がんばろう矢板!」。各種プログラムのほか、ともなくんグッズ販売コーナーも設けられました。最後は、「ともなり〇×(マルバツ)クイズ」で、豪華賞品を手にした方も。会場を練り歩いた「ともなくん」「ポッコちゃん」「ポッコちゃん」も一緒にお祭りを盛り上げました。また、このイベントの前には、かしわ幼稚園の園児の皆さんや年金受給者の会の方々に市役所周辺の清掃活動を行っていただき、きれいな会場でまつりを開催することが出来ました。



ともなり〇×(マルバツ)クイズ



福祉まつりに多くの人



大人気のともなくん



わくわく泉タイム



苗木の無料配布



矢板市文化祭も同時開催



体育館で健康まつり



年金受給者の会の皆さん



かしわ幼稚園の園児の皆さん

統計表彰受賞者

長年にわたり、統計調査員として活躍したお二人が、その功績を称えられ、経済産業大臣から感謝状が授与されました。この感謝状は、経済産業省所管の統計調査事務に10年以上従事された功績によるものです。今後とも引き続き、統計調査員として、ご活躍いただけることを期待しています。

経済産業省所管統計調査功労統計調査員への感謝状



関本ミネ子



増田 武司

順不同・敬称略

秋の叙勲 おめでとうございます

瑞宝単光章(消防功績)

長野 孝司さん(川崎反町)



1960年に矢板市消防団に入団。分団長を12年間務めた。

ミヤコタナゴが大幅に増加!

10月16日(火)、ミヤコタナゴの生息調査が、山田地区のため池で行われ、前年より約100匹も多い、314匹の生息が確認されました。生息調査は、山田ミヤコタナゴ保存会の皆さんや県と市の関係者が協力し、毎年行われています。この日は、泉小学校の児童35人も参加し、バケツリレーによる水抜きの手伝いや、県の水産試験場の方に話を伺いながら、生体観察も行われました。参加した児童は「この池にいる多くの生物が、お互いに関係し合っていることが分かった」と目を輝かせながら話していました。



やいた軽トラ市

10月28日(日)、前新通りで、商工会による「スー爺サンタの軽トラ市」が開催され、約30台の軽トラが出店しました。当日は、あいにくの空模様でしたが、荷台を利用し、新鮮野菜・果物・加工品・手作り品などが販売され、訪れた方からは、「ぜひ、今後も続けてほしい」との声が聞こえてきました。

スー爺サンタの軽トラ市とは・・・
車などのメーカーとしても有名な「SUZUKI」の社長さんが、軽トラを使って行う物産展で、地方を盛り上げていこうと宮城県で始まったのがきっかけです。

